
 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Diretor do CAU/SC –30/06/2016 

Dia trinta de junho de dois mil e dezesseis, às dezesseis horas, reuniu-se o Conselho Diretor 1 
do CAU/SC, em sua sede, estando presentes o Presidente Luiz Alberto de Souza, o Vice-2 
Presidente Giovani Bonetti, o Diretor Administrativo Carlos Alberto Barbosa de Souza, o 3 
Gerente Geral Jaime Teixeira Chaves e o Assessor Especial Ricardo de Freitas. Ressalta-se a 4 
ausência justificada do Diretor Financeiro Leonardo Henrique Dantas.  No item 1, foi 5 
aprovada a ata da reunião do dia 09 de junho 2016.  No item 2, foi autorizada a instauração do 6 
processo de renovação do contrato firmado com a empresa Greencard Card S/A Refeições e 7 
Serviços, por 12 (doze) meses, a pedido da GERAD e Gerência Geral. Item 3, foi autorizada 8 
instauração do processo de renovação da contratação do serviço de coworking de Chapecó 9 
(lotação da arquiteta fiscal) com a empresa Conecte Virtual Office Ltda., por mais 6 (seis) meses, 10 
a pedido da GERAD e Gerência Geral. Item 4, foi autorizada a instauração do processo de aditivo 11 
de prorrogação do contrato firmado com a empresa Véli Soluções em RH (FK Assessoria e 12 
Consultoria Empresarial LTDA.), por 3 (três) meses, a pedido da GERAD e Gerência Geral. O 13 
Gerente Geral Jaime ainda informou que a empresa Véli ficou de apresentar a versão final com os 14 
ajustes do PCCS. No item 5, Quanto a Palestra sobre Tabela de Honorários o Conselho Diretor 15 
sugeriu que o IAB se responsabilizaria pelo local e coffee e CAU/SC com o palestrante, em 16 
Brusque. Já em Caçador além de fornecer o Palestrante o CAU/SC custearia o Coffe. No item 17 
6, já como extrapauta, em resposta a solicitação da UNOESC na participação do CAU/SC com 18 
palestrante na 2ª Semana Acadêmica do Curso de Arquitetura e Urbanismo, o CAU/SC , em 19 
função da proximidade da 3ª etapa do 2º Congresso Catarinense de Arquitetos e Urbanismo 20 
não teria condições de atender ao pedido. Item 7, quanto as Oficinas do SEBRAE, 21 
“Arquitetando o seu negócio” o CAU/SC manteria a agenda das palestras de Tabela de 22 
Honorários e Arquiteto da Inovação e marcaria reunião com o SEBRAE para ajustar as datas 23 
das oficinas. Item 8, o Presidente Luiz Alberto solicitou que fosse enviado ofício solicitando a 24 
a cedência do auditòrio da AMMAVI para realização da palestra inaugural da 4ª etapa do 25 
congresso em Blumenau. Item 9, o Vice-presidente Gionani, fez um breve relato do 26 
Planejamento Estratégico, sendo complementado pelo Gerente Geral Jaime que informou 27 
que utilizaríamos a metodologia CANVAS (ministrado pela Coordenadora Técnica Franciani) 28 
a ser utilizadao pelas equipes nas propostas para o PE.  Não havendo mais tempo para 29 
continuidade, a reunião foi encerrada.  30 
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